
第８回新嵐山スカイパーク経営改革 

調査特別委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和７年３月 14日（金曜）      午後２時 25分 開会 

休 憩 14:42-45 14:50-53 

午後２時 55分 閉会 

 休憩時間：０時間６分          会議時間：０時間 24分 

会 議 場 所 役場３階 本会議場 

出 席 委 員 

氏   名 

委員長  鈴木 健充 委 員  渡辺洋一郎 委 員 菊池 秀明 

副委員長 正村紀美子 委 員  堀切  忠  

委 員  西尾 一則 委 員  中田智惠子  

委 員  常通 直人 委 員  小笠原 等  

委 員  中村 和宏 委 員  木村 淳彦  

委 員  立川 美穂 委 員  伊藤  稔 議 長 梶澤 幸治 

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員  橋本 和仁   

委 員  早苗  豊   

説 明 等 に 

出 席 し た 

者 の 氏 名 

   

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 竹川 恭史 総務係主査 上田瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

  ・委員長が開会を告げ、橋本和仁委員及び早苗豊委員の欠席を報告し、事務局から本

日の委員会の日程を説明する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

  ア 先進地事務調査報告書について  資料１ 

・正村副委員長：資料説明（「調査訪問先及び調査項目」「調査目的」「調査方法」

「訪問先の概要」「調査結果の概要」「委員会としての総括」） 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：ただいまの協議を踏まえて、３月定例会議の最終日に報告を行うことに

異議ないか？ 

・（異議なし） 

・委員長：以上で協議事項「ア」の調査を終了する。 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について  



・正副一任 

 

（２）その他 

 ・委員長：「今後の調査の視点等について」協議したい。事務局から説明する。 

・事務局長：資料説明（「今後の調査の視点について」「今後の調査スケジュールにつ

いて」「その他」） 

・委員長：「今後の調査の視点等について」意見・質疑はないか？ 

・常通委員：視察報告書の総括の（１）及び（２）は、今後の視点のどこで調査をす

るものなのか？ 

・正村委員：今後の調査の視点の中に細かく項目としては出てこないが全体的に網

羅しながら調査を進めて行く。 

・立川委員：視察報告書の（１）の「施設整備事業の構想段階から．．．」に主語を入

れた方が良いのでは？ 

・正村委員：この調査を実施しているのは議会ではなく町であり、町が住民意見の聴

取をしており、住民とともに施設をつくるという部分で住民参加となっている。 

・木村委員：住民との対話を含めた積み上げたものについては今後の視点に必要な

のでは？ 

・委員長：⑤の中にアンケート調査を踏まえたニーズの把握という部分に網羅され

ており、町民の意見を聴取しながら調査をしていく。 

・委員長：他にないか？ 

（なし） 

・委員長：今回協議した内容を当委員会の今後の調査の視点等にすることに異議は

ないか？ 

（異議なし） 

・委員長：「その他」各委員からないか？ 

（なし） 

  ・委員長：「その他」で議長からないか？ 

  （なし） 

  ・委員長：事務局からないか？ 

  （なし） 

 

                      以上をもって委員会を閉会する。 

 

傍聴者数  一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和７年３月 14日          

新嵐山スカイパーク経営改革調査特別委員会 

 委員長 鈴 木 健 充 

 

 


